



Executive Summary

Workshop:

TIGA KESALAHAN DALAM MENGHITUNG CKPN & IMPLEMENTASI IFRS 9

JW Marriot Hotel, 8-10 Februari 2017

Terima kasih telah turut berpartisipasi dalam *workshop* RMG.

Berikut kami sampaikan ringkasan *workshop* tersebut:

1. Penerapan PSAK 71 berdampak pada potensi pembengkakkan cadangan kerugian. Oleh karena itu, bank sebaiknya melakukan langkah strategis agar pada saat konversi dari PSAK 55 ke PSAK 71, laba akuntansi bank tidak mengalami fluktuasi yang tajam. Strategi ini bukanlah dalam rangka penyimpangan terhadap regulasi, akan tetapi menentukan model pembentukan cadangan kerugian yang cenderung mendekati pola perhitungan PSAK 71.
2. Untuk IFRS 9 akan diterapkan pada 1 Januari 2019, tetapi beberapa bank cenderung menerapkan lebih awal agar memiliki waktu yang cukup dalam proses penyesuaian dan penyempurnaan sesuai dengan aktivitas normal bank.
3. Apakah dengan diberlakukannya PSAK 71 maka ada perubahan pada PAPI? Instruktur menjelaskan bahwa terdapat 2 (dua) kemungkinan yaitu PAPI mengalami perubahan atau akan dikeluarkan kembali dokumen yang melengkapi perubahan yang ada di PSAK 71.

Risk Management Guard akan menyelenggarakan kembali *workshop* IFRS 9 (PSAK 71) tanggal **20 - 21 April 2017 di Hotel The Trans Luxury Bandung** dengan PIC **Essy (0821 1499 6360)**, dengan topik utama adalah **"IFRS 9 & TEMUAN KESALAHAN IMPLEMENTASI PEMBENTUKAN CKPN & PERSIAPAN IMPLEMENTASI ED PSAK 71: Evaluasi Metode CKPN terhadap Laba 2017 & ED PSAK 71 Terhadap Laba Pasca 2017"**. *Workshop* ini difokuskan untuk mempersiapkan bank dalam implementasinya, menentukan gap PSAK tersebut, dan strategi penentuan model dalam pembentukan cadangan pra dan pasca PSAK 71 untuk mencegah gejala berlebihan pada laba/rugi akuntansi bank.

Apabila dibutuhkan informasi tambahan lainnya silahkan menghubungi **Advisor** kami, **Sdr. Bona (0813 6022 4876)**. Kami akan sangat puas apabila dapat memberikan jawaban dan solusi. Demikian kami sampaikan, semoga bermanfaat bagi kemajuan bank secara individual maupun perbankan Indonesia.